



## Les 4G en tournage !

publié le 03/03/2023

### Création d'un court métrage pour Festiprev

#### Descriptif :

Cette semaine, les élèves de la classe de 4eG ont tourné leur film....

Cette année encore, une nouvelle classe de 4e, la 4G, a réalisé son court métrage. Après le temps de la création commencé depuis septembre, nos jeunes réalisateurs se sont essayés aux techniques de tournage. Ainsi, cadreur, script, preneur de son, clap, maquilleurs ... se sont mobilisés pendant deux jours pour produire leur film.

Ils ont filmé au tribunal de La Rochelle, dans le restaurant scolaire du collège et à l'infirmerie.

Ils ont été aidés par Mathieu VOUZELAUD, réalisateur professionnel, dans cette aventure.

Prochaine étape : les pré-sélections début avril ...

Nous vous donnerons des nouvelles.

Retrouvez toutes les informations concernant Festiprev à l'adresse suivante : <http://www.festiprev.com/>



